



Altabt Odilo

„So wie mir das Konzept vorgestellt wurde, finde ich es sehr überzeugend. Außerdem vertraue ich da ganz auf die Energie von Frau Denninger, die das

sicher genauso verwirklicht, wenn sie sich das vorgenommen hat. Dass das Projekt BISS sich an ein 4-Sterne-Hotel wagt, finde ich richtig – man sollte immer nach den Sternen, sprich nach dem Besten greifen. Gerade für Menschen, die sich schwer tun im Leben, ist es wichtig, dass man ihnen viel zutraut. Ob ich selbst im Hotel BISS übernachten würde? Nun, ich werde es wohl selbst nicht in Anspruch nehmen, da ich im Kloster gut untergebracht bin. Ich werde es aber ganz sicher befreundeten Besuchern empfehlen – die können sich in der gepflegten Atmosphäre dann gleich doppelt wohlfühlen, weil sie sicher sein können, dass sie mit ihrem Aufenthalt im Hotel BISS nicht nur sich, sondern auch anderen Menschen etwas Gutes tun. Interessant fände ich, wenn ein Zimmer den Zellencharakter mit Gittern behielte. Dann könnte ich, sollte mir einmal ein Prozess drohen, schon mal eine Nacht im ‚Gefängnis‘ Probe schlafen.“